



PRÉSENTATION DE L'AIRR ASSOCIATION DES INFIRMIÈRES ET INFIRMIERS DE RÉÉDUCATION ET DE RÉADAPTATION



L'Association des Infirmières et Infirmiers de Rééducation et Réadaptation a été créée en 1983 sous le statut d'association sans but lucratif.

L'AIRR est engagée dans une démarche d'amélioration de la qualité de vie de la personne en situation de handicap et d'amélioration de la qualité des soins par la réflexion, la recherche, la communication. Constituée majoritairement d'infirmières et d'infirmiers travaillant dans les services ou centres de rééducation et réadaptation, elle souhaite travailler en interdisciplinarité avec les autres professionnels de la santé et les associer à ses travaux.

L'association a pour objectifs de :

- ❑ Promouvoir les soins infirmiers en réadaptation dans un cadre pluridisciplinaire ;
- ❑ Développer la formation et la recherche professionnelle ;
- ❑ Diffuser informations et documentations sur la profession en général, et en particulier en réadaptation ;
- ❑ Organiser des Journées Internationales d'Etude annuelles et des journées de formation.

Nos Journées D'Étude

Elles sont organisées chaque année dans un lieu différent et rassemblent selon les années de 300 à 500 personnes sur deux jours. Médecins et paramédicaux (kinésithérapeutes, ergothérapeutes, assistants sociaux, psychologues, éducateurs APA, etc.), s'associent avec les infirmiers et aides-soignants à ces communications dans un esprit interdisciplinaire.

Les dix derniers thèmes abordés

2022 : Le Rôle pivot de l'IDE en MPR (Bagnoles de l'Orne) / 40 ans de l'AI RR

2021 : La maladie de Parkinson / L'Handisport (Antibes-Juan-Les-Pins)

2020 : "Ethique en rééducation réadaptation : Agir pour prévenir les situations de handicap" (Arles)

2019 : La Sclérose en plaques / Maladie neurologique, Maladie chronique (Aix-les-Bains)

2018 : Leadership Infirmier en rééducation et La rééducation / réhabilitation pour tous (Luxembourg)

2017 : Le polytraumatisme de la rupture à... (Evian)

2016 : Plus-value de l'infirmière en médecine physique et réadaptation (Saint Malo)

2015 : Les traumatismes crâniens, de l'accueil en centre de rééducation au retour à domicile (Futuroscope de Poitiers)

2014 : Idées reçues et croyances sur le Handicap (La Rochelle)

2013 : L'AVC, de la rééducation à la réadaptation (Limoges)

2012 : Handicap, de la prise en charge à l'accompagnement (Paris)

Pour plus d'informations

Secrétaire : Marie-Christine TROCHUT

17 avenue du Dr Jacques Aimez, 61140 Bagnoles-de-l'Orne

Tél. 06 14 42 95 99

Mail : secretairr@orange.fr

